

## **ABSTRAK**

**ANDI ROSYANDI CARDIMAN, NIM. 3403190199. “Pengaruh Audit Operasional dan Pengendalian Internal Terhadap Pengelolaan Persediaan Barang (Suatu Studi Pada PT. Asia Tritunggal Jaya Tasikmalaya)” dibawah bimbingan Bapak Dani Usmar, S.E., M.Si., Ak., CPA. sebagai (Pembimbing I) dan Ibu Elis Badriah, S.E., M.Ak. sebagai (Pembimbing II)**

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Audit Operasional dan Pengendalian Internal Terhadap Pengelolaan Persediaan Barang (Suatu Studi Pada PT. Asia Tritunggal Jaya Tasikmalaya).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1) Apakah audit operasional berpengaruh terhadap pengelolaan persediaan barang pada PT. Asia Tritunggal Jaya Tasikmalaya?; 2) Apakah pengendalian internal berpengaruh terhadap pengelolaan persediaan barang pada PT. Asia Tritunggal Jaya Tasikmalaya?; 3) Apakah audit operasional dan pengendalian internal berpengaruh terhadap pengelolaan persediaan barang pada PT. Asia Tritunggal Jaya Tasikmalaya?;. adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh audit operasional terhadap pengelolaan persediaan barang pada PT. Asia Tritunggal Jaya Tasikmalaya; 2) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh pengendalian internal terhadap pengelolaan persediaan barang pada PT. Asia Tritunggal Jaya Tasikmalaya; 3) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh audit operasional dan pengendalian internal terhadap pengelolaan persediaan barang pada PT. Asia Tritunggal Jaya Tasikmalaya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survei dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Uji Asumsi Klasik, Uji MSI, Analisis Regresi Linier Sederhana dan Berganda, Analisis Korelasi Sederhana dan Berganda, Koefisien Determinasi, dan Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikansi Parameter Individual (Uji t) dan Uji Signifikansi Simultan (Uji F).

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa Audit Operasional dan Pengendalian Internal berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pengelolaan Persediaan Barang dengan besarnya pengaruh 57% dan sisanya 43% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Diharapkan PT. Asia Tritunggal Jaya Tasikmalaya dapat meningkatkan Audit Operasional dan Pengendalian Internal pada aktivitas perusahaan agar dapat meningkatkan Pengelolaan Persediaan Barang .

**Kata Kunci : Audit Operasional, Pengendalian Internal, Pengelolaan Persediaan Barang**